

Rechenschaftsbericht der Leichtathletik Abteilung 2015 / 2016

Es ist auch weiterhin eine Menge Arbeit zu bewältigen!

Wenn ich die letzten beiden Jahre im Rückblick betrachte, konnten wir uns nicht über Langeweile beklagen. Es wird pro Woche in 6 verschiedenen Gruppen Training angeboten. Von der Anfängergruppe die am Montag trainiert bis hin zu der Leistungsgruppe die min. 3 Trainingsabende mit 2 Stunden Trainingszeit absolviert. Hinzu kommt an fast jedem Wochenende die Betreuung der Aktiven bei Wettkämpfen und div. Talentmaßnahmen. Aber auch die Wettkämpfe die in Zeven stattgefunden haben wollten vor- und nachbereitet werden. Dies ist nur durch einen großen Trainer- und Kampfrichterstab möglich. Zurzeit sind 8 Trainer und 6 Übungsleiterhelfer im Einsatz um die Gruppen zu betreuen.

Im Jahr 2015 haben wir wieder ein Trainingslager für Aktive ab 10 Jahren auf der Insel Borkum angeboten, und für die älteren Aktiven ging es wie jedes nach Italien. Diese Trainingslager haben immer einen positiven Effekt auf die Gruppenzugehörigkeit und die Leistungsentwicklung gehabt. Auch in diesem Jahr werden wieder Trainingslager auf Borkum und in Italien angeboten.

Die sportlichen Erfolge waren wieder herausragend. Hier nur stellvertretend einige Namen und ihre Erfolge aus den letzten beiden Jahren:

- Helmut Meier: Deutscher Meister in der Halle über 60 m und mehrere Top 3 Plätze bei den Deutschen Senioren Meisterschaften, sowie Norddeutscher und Landesmeister Altersklasse M 65
- Czeslaw Pradzynski: Zweifacher Deutscher Meister über 60 m und 100m; mehrfacher Landesmeister im 100 m und 200 m Sprint in der Altersklasse M 55
- Detlef Wickmann: Zweifacher Norddeutscher Meister über 800 und 1500 m in der Altersklasse M 65
- Kevin Lembach: Top 3 Platzierungen über 110 m Hürden, 400m Hürden, Teilnahme an den Deutschen Jugendmeisterschaften Altersklasse U 23
- Janik Dohrmann: Top 3 Platzierung bei den Landesmeisterschaften im Weitsprung sowie bei den Norddeutschen Meisterschaften; Sportler des Jahres im TuS Zeven 2016

Wie jedes Jahr wurde nicht nur trainiert, Wettkämpfe besucht oder auch Wettkämpfe ausgerichtet, sondern auch wieder viele Stunden in die Pflege der Sportanlage an der Kanalstraße aufgewendet. Die Abnahme des Deutschen Sportabzeichen ist ebenfalls eine Aufgabe die wir im Rahmen der Trainingszeiten am Montagabend, auch für nicht Leichtathleten, durchführen.

Im Jahr 2016 wurde unter der Federführung des Kreis Leichtathletikverbandes Rotenburg ein Projekt ins Leben gerufen, um die Bundesjugendspiele in den 3. und 4. Klassen der Grundschulen wieder durchzuführen. Diese Veranstaltung wurde in Zeven auf der Sportanlage in der Kanalstraße von 3 Grundschulen der Samtgemeinde Zeven besucht und war ein großer Erfolg. Wir konnten durch diese Veranstaltung einige Aktive aus der Grundschule Elsdorf für den TuS Zeven gewinnen. In diesem Jahr wird die Veranstaltung in der Samtgemeinde Selsingen fortgeführt.

Eine Beobachtung die wir machen ist, dass die Trainingszeiten gut besucht werden, die Kinder bzw. ihre Eltern aber immer schwerer zu motivieren sind, sich zu Wettkämpfen zu melden. Dies ist sogar dann der Fall, wenn die Eltern nicht fahren müssen. Es bleibt abzuwarten, ob dieser Trend wieder gedreht werden kann.

Bedanken möchte ich mich bei allen Helfern, Kampfrichtern und bei meinen Vorstandskollegen für ihre Arbeit.

28.02.2017

Rainer Dohrmann